

PARASHAT LEJ-LEJÁ - PORCIÓN DE LEJ-LEJÁ

#3/ LEJ-LEJÁ - "ANDA PARA TÍ"

Bre'shit - Genesis 12:1 - 17:27

Día 3. Genesis 12:1



Génesis 12:1 Y dijo el 'Adonay a 'Avram: anda para ti (lej lejá)

Notemos algo curioso en esta expresión, cuando ya habían salido de su tierra de su parentela y de la casa de su padre, según Génesis 11:31

Esta palabra que está en futuro es hermosa: "yo te mostraré". Observemos el detalle, dice en otras palabras "yo te dejare ver", es decir; a pesar de que 'Avram cambiara de territorio, esto correspondía a una visión para el futuro. Esto es coherente con la expresión del evangelio cuando afirma que ellos no andaban buscando una patria terrenal porque Dios le dijo: "a la tierra que yo te mostrare".

Hebreos 1:14-16 "Porque los que esto dicen, claramente dan a entender que buscan una patria; pues si hubiesen estado pensando en aquella de dónde salieron, ciertamente tenían tiempo de volver. Pero **anhelaban una mejor**, **esto es, celestial**; por lo cual Dios no se avergüenza de llamarse Dios de ellos; **porque les ha preparado una ciudad.**

Notemos, la oración de Abram al Padre, y su pregunta: "Y él respondió: Señor HaShem, ¿en qué conoceré que la he de heredar? Y le dijo: Tráeme una becerra de tres años, y una cabra de tres años, y un carnero de tres años, una tórtola también, y un palomino.", y Dios hace el pacto, llamado de las piezas.

Posiblemente, Abram estuvo enterado del proyecto de la torre de Babel, y quien sabe si Abram pensaría: ¿cómo iremos a subir al cielo para entrar otra vez a comer

CAMINO A TZION | Congregación en el Mesías, Miami Florida

del árbol de la vida? porque estos están intentando hacerlo por su propia cuenta, están construyendo una torre allí. pero ¿cómo podemos entrar al Gan `Eden otra vez?

Noé, muy posiblemente, alcanzo a predicarle a 'Avram. Recordemos, él estaba vivo cuando Dios llamo a Abram, quien tenía unos 45 o 50 años aproximadamente cuando Dios lo llamó; así que hubo contacto, hubo oportunidad para que Noé le comunicara a Abram como era la situación. Seguramente pudo haberle explicado acerca del significado de su nombre, y de la esperanza que tenían en el sentido de que Noe les iba a traer descanso.

Pero no, el descanso no vino, por ahora todavía hay que esperar. 'Avram pudo haber meditado en ese anhelo y como harían para subir allá, y Dios le mostró la ciudad y le dijo: <u>"esta es la tierra que yo te voy a dar en Gan 'Eden</u>.

En Deuteronomio 30.12-14, dice: No está en el cielo, para que digas: ¿Quién subirá por nosotros al cielo, y nos lo traerá, y nos lo hará oír para que lo cumplamos? no digas en tu corazón quien subirá al cielo y nos lo hará bajar, porque acercada a ti esta la palabra en tu boca y en tu corazón para que la hagas.

¿Qué quiere decir eso? qué es una promesa que Dios hizo y a nosotros nos corresponde actuar y vivir aquí como si estuviéramos viviendo allá. Por eso cuando dice el Padre "anda para ti" nos está ordenando: apártate del mundo que te rodea. Tienes que caminar por ti sin estar pensando en otro camino, camina a la tierra que yo te voy a dejar ver. Esto es lo que menciona el evangelio acerca de la Jerusalén celestial: "No entrará en ella ninguna cosa inmunda, o que hace abominación y mentira". Apocalipsis 21:27.

La Parashat Nóaj ha expresado con precisión, que la tierra había corrompido su camino.

Dios no elimino a la familia de Nóaj, ellos escaparon del juicio. Sin embargo, recién salidos del arca Cam cometió un pecado grave contra Noé. Enseguida fue maldito Canaán, y así continuo la tierra corrompiéndose nuevamente porque ya el pecado era parte de su genealogía. Se hacia inminente y necesario el descanso esperado. La humanidad seguía continuamente sujeta al pecado, la creación, continuaba en su ciclo de corrupción nuevamente.

Dios llama a Abram y le dice: "anda para ti" a la tierra que te voy a dejar ver. Observemos, le está diciendo: camina en pos de lo que te voy a mostrar. Dios bendice aquí a Abram y luego le da el pacto, **la promesa.**

Usado con permiso de su autor: Eric de Jesús Rodríguez Mendoza.